

Einladung

Der Vorstand des Fördervereins der Schülerinnen und Schüler der UEEA lädt Sie, sehr geehrte Freunde und Förderer der UEEA (Unidad Educativa Equatoriana Austriaca) sehr herzlich zur

Generalversammlung des Fördervereins der UEEA

am Donnerstag, 26. September 2024, Beginn 17.00 Uhr, im Pfarrsaal der Donau-City-Kirche „Christus – Hoffnung der Welt“, 1220 Wien, Donau-City-Straße 2, ein.

Im Mittelpunkt stehen der Jahresbericht unseres Obmanns, Diakon Heribert Hrusa, zur aktuellen Situation der Schule und des gesellschaftlichen Umfeldes in Ecuador sowie die Information über die budgetäre Entwicklung und die Hilfsleistungen unseres Vereins. Zu den Diskussionen über die einzelnen Tagesordnungspunkte sind Ihre Beiträge und Fragen gerne willkommen.

Gleichzeitig lädt der Förderverein zur traditionell unmittelbar im Anschluss an die Generalversammlung um 18.00 Uhr in der Donau-City-Kirche stattfindende

Jahresmesse mit Diakon Heribert Hrusa

ein.

Im Anschluss an die Messe besteht im Rahmen einer kleinen Agape Gelegenheit zum Gespräch mit Diakon Heribert Hrusa.

* * * _ _ _ * * *

Herzlichen Dank für Ihre Hilfe und Unterstützung im Namen der Schülerinnen und Schüler der UEEA!

Erste-Bank / BIC: GIBAAATWWXXX / IBAN: AT25 2011 1000 0492 7508

Traiskirchen, 28.08.2024

EINLADUNG

Liebe Freunde und Leser.

Habt keine Angst, es kommt in Zukunft keine Rundbriefinflation, sondern es ist wieder die Zeit der jährlichen Hauptversammlung des Fördervereines mit dem Bericht und der Dankmesse zu feiern. Dazu die offizielle Einladung des Fördervereines am Briefende.

Aber einige Sachen und Begebenheiten möchte ich euch doch schreiben, die in den letzten Monaten geschehen sind.

Im Mai hatten wir zwei Nationalfeiertage, die groß gefeiert werden: Dia de la República del Ecuador und: La batalla del Pichincha. Mir fiel dabei auf, dass die Kinder und die Jugend in Ecuador anders mit ihrer kulturellen und staatlichen Vergangenheit umgehen wie in Europa. Zumindest wird in den Schulen versucht den Jugendlichen die Wurzeln ihres Staates und Kultur näherzubringen. Aber nicht nur in den Bildungseinheiten und in der Politik, auch Vereine, Volksgruppen usw. werden die Helden, die damals das Volk von den Spaniern befreite, noch immer gefeiert. Obwohl das schon 202 Jahre zurückliegt, ist es für sie lebendiger, wie für viele von uns der Staatsvertrag, der uns ja auch Freiheit schenkte und das ist nicht einmal 70 Jahre her.

Die UEEA feiert heuer ihr 25-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass gab es ein Schulfest und eine feierliche Sitzung bei der Langjährigen und ehemalige Mitarbeiter und Unterstützer der UEEA geehrt wurden und Diplome bekamen. Bei diesem Festakt waren auch Freunde aus Wien und dem Rotary Club Wien Oper, die der UEEA einen Großteil der Fotovoltaikanlage finanzierten, anwesend. Auf dem Bild seht ihr sie mit der Tanzgruppe der Professoren.



(Bilder unten: Ehrung von Professoren und eine Volksschulklasse nach einer Präsentation).

Mit Bildern von dieser Feier möchte ich schließen und euch noch schöne erholsame Sommertage wünschen und freue mich auf ein Wiedersehen bei der jährlichen Dankmesse.

Euer

Heribert Hrusa

